



Le festival *Aux écrans du Réel* a débuté jeudi 23 novembre. Cet événement est organisé par **ChrOma**, une association mancelle ayant pour but de promouvoir la création documentaire dans le département de la Sarthe. Pour la seizième édition du concours de premier film documentaire, une dizaine de films sont en lice. Ils abordent des thèmes aussi variés que l'apiculture, le cancer du sein ou encore les traditions du Burkina Faso. Ces documentaires seront départagés par deux jurys, l'un composé de professionnels, l'autre de lycéens.

En marge du concours, d'autres sujets seront abordés à travers d'autres productions. Des documentaires sur le thème « Regards sur la ville » ont été choisis, et, comme tous les ans, une sélection de films « d'ici et d'ailleurs » sera proposée au public.

Jusqu'au dimanche 3 décembre, au Mans. Les projections ont lieu dans les cinémas Les Cinéastes, Le Royal et le Ciné-poche, à la MJC Jacques-Prévert. Tarif 1 séance : 6 € (tarif plein), gratuit pour les demandeurs emploi. Carte 5 séances: 25 €. Pass festival pour toutes les projections : 35 €. Plus d'informations sur le site www.assocroma.com

Violette GUENAF.

Visuel : Violette Guénaf.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)